葉栗連区

平成29年1月

地域づくり協議会だより 24号

発行日: 平成 29年1月1日 発行者: 葉栗連区地域づくり協議会

一宮市大毛字南出120番地(葉栗出張所内) 電話:28-9001

☆ 鵜飼会長 新年ごあいさつ ☆

葉栗連区のみなさま、新年明けましておめでとうございます。

葉栗連区地域づくり協議会は、平成25年4月に事業が開始され、 今年の3月で満4年が経過することになります。当初は各事業団体の 活動内容が分からず、各役員の方との交流から始まりました。最近は、 みなさまのご協力により各事業団体との連携を図ることができ、予算 配分も役員、部会員等からの意見を取り入れることができるようにな りました。



葉栗連区地域づくり協議会が設立後 4 年を過ぎることにより、平成 29 年度、30 年度には、提案事業特別交付金が予算化されます。葉栗連区が過ごしやすい、安全、安心な街づくりのために有効活用をしたいと考えております。

今後とも葉栗連区の各事業に積極的に参加して頂きますようよろしくお願いいたします。

☆ 芸術の秋! 葉栗文化祭を満喫 ☆



葉栗文化祭が11月6日(日)に開催されました。 この日は晴天に恵まれ、多くの人が訪れ、心ゆくまで作品や芸能を楽しまれました。

公民館会場では各サークルや老人クラブから手芸、絵、書、写真の作品が出展されました。また、屋外では菊花展やバザーが行われました。葉栗中学校体育館会場では保育園児や小中学生の絵、盆栽や各町内の子供会の壁新聞の展示がありました。壁新聞は人気投票が行われ、590票の投票があり、1位は島村南、2位は島村北、3位は佐千原でし

た。また、舞台では大正琴、民謡、日舞、いきいき体操、詩吟の発表があり、大きな拍手がありました。 作品を出したある男性は「丹精こめた作品をみなさんに見てもらえて満足」と話していました。

☆ 防災訓練で命の安全・安心を! ☆

今年で3回目となる葉栗連区防災訓練が11月20日 (日)に葉栗中学校で開催されました。

この日は、各町内から346名が参加し、グランドと屋内運動場を使い一宮市消防本部の方々の指導のもと、倒壊家屋からの救出訓練、消火器を使用した消火訓練、AED使用による心肺蘇生、応急手当訓練などの各訓練を真剣に取り組みました。連区内の各町内の役員さん、葉栗南北の消防団の方々を始め皆さんが互いに協力し素晴らしい訓練ができました。



☆ 「お年寄りとのつどい」でいっぱい楽しみました ☆



毎年開催の「ひとり暮らしのお年寄りとのふれあいの つどい」が11月25日(金)に市総合体育館で開催され ました。

この日は、晴天に恵まれ、お年寄りと役員合わせて136名が出席されました。

皆さん和気あいあいの昼食のあと、市保健センターの 保健師から「しっかり貯筋体操」のテーマで健康生活の為 には体を動かすことが大切とのお話しと簡単な実技指導 がありました。

お楽しみのアトラクションでは劇団「あほでんねん」による腹話術やものまね歌謡ショーのほか、全員で「ふるさと」、「高校三年生」、「青い山脈」を声高らかに歌いました。

広報部会員募集!

あなたの力を広報誌づくりに活かしませんか。

「地域づくり協議会だより」は地域内のイベントの紹介、歴史探訪やサークルを紹介し、地域のみなさんに葉栗に親しみを持ってもらい、多くの方にイベントに参加してもらうことを目的に年 6 回発行しています。会議は毎月 1 回ほどあります。

特に、写真、パソコン、記事作成に興味のある方大歓迎です。 ご連絡をお待ちしています。

<連絡先 広報部長 宮田 090-2130-1914>



サークル紹介 第3弾

今回は「光明寺緑地パークゴルフクラブ」を紹介します。



わがクラブは、一宮総合体育館の西側にあり、現在 100 名ほどの会員で自主運営しています。

「いつまでも元気に楽しく長生きしよう」を目標に上は80代から下は50代までの会員が仲間たちと毎日和気合いあいとプレーや会話を楽しんでいます。わがクラブの最大の特徴はいつでも時間が空いたときに好きなだけプレーを楽しめることです。あなたも会員になり、一緒に楽しい時間を過ごしませんか。

一度、体験したい方はお気軽にご連絡ください。

<連絡先 今枝 090-1281-8103まで>

1月~3月のイベント情報

イベント名	開催日時	会場	主 催
タワーパークマラソン	1月 9日(祝)9時25分	光明寺公園球技場	実行委員会
葉栗中学校祝い餅つき	2月27日(月) 午前中	葉栗中学校	葉栗中学校
中学校卒業式	3月 3日(金)9時00分	葉栗中学校	葉栗中学校
小学校卒業式	3月16日(木) 午前中	葉栗小学校 葉栗北小学校	葉栗小学校 葉栗北小学校